
Protokoll des Plenums am Donnerstag, dem 2. Juni 2026 

 

TOP 1- Sommerprogramm 2016 von attac Hannover 

Eckdaten des Programms 

 

Termin Thema Ort Hinweise 

30.06 NAFTA Kargah 

07.07 Rechte der Natur Kargah evtl. 14.07, evtl. Faust 

14.07 Podemos Faust Termin unter Vorbehalt 

21.07 Privatisierung Kargah 

28.07 Kühe u.Bauern etc.Kargah 

Das Programm wurde eistimmig mit Ort und Datum beschlossen. Das Mischverhältnis 

der Räume wurde mit 2-1-4 abgestimmt. Es werden 500 Flyer gedruckt. 

 

TOP 2 - Anträge 

Hanni beantragt für die beiden auswärtigen Referenten Honorare von je 250,-- 

Euro und für deren Fahrtkosten einmal 25,-- und einmal 65,-- Euro. Der Antrag 

wird mit 5-0-1 angenommen. 

 

Alfons beantragt die Erstattung einer Nutzungsgebühr in Höhe von 66,60 Euro für 

die von Januar bis Juni stattgefundene Veranstaltung "Vorkehrungen treffen" im 

Raum "Der Nachbarin Cafe" im Kuturzentrum Faust (monatlich 11,10 Euro). Der 

Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Silke beantragt für die AG TTIP-Stoppen 150,-- Euro für Bündnisarbeit und 

Vorbereitung zur 

Mobilisierung der Anti-Ceta-Demo im September. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 3 - attac-Sommerakademie 

Sie findet statt vom 3.-7. August in Düsseldorf. Hanni stellt Inhalte und 

Abläufe vor. 

 

TOP 4 - Prüfung der "Deutschen Wirtschaftsnachrichten" 

Da die beiden gegenteiligen Meinungen Sami und Thomas durch Abwesenheit glänzen 

und Hanni nach intensiver Prüfung festgestellt hat, dass dieses Blatt zwar 

einfach gestrickt populistisch, aber nicht rechtsradikal ist, bleibt uns nichts 

anderes übrig, als beim nächsten Plenum nochmal unsere kostbare Zeít in aller 

Kürze für dieses leidige Thema zur Verfügung zu stellen.  

Nachlesen kann man z.B. bei den nachdenkseiten.de und netzpolitik.org u.a. die 

Beurteilungen "konservativ" "wenig seriös" "verbreiten Meinungen und 

Behauptungen als Nachrichten" "Quellen werden nicht genannt". Wir kommen 

überein, dass bis dahin alle Zeitungsartikel von Thomas unkommentiert 

weitergeleitet werden und nur die Nachrichten dieser Zeitschrift evtl. mit einen 

Satz von Hanni kommentiert weitergegeben werden. Dieses Ergebnis wird einstimmig 

angenommen. 



 

 

TOP 5 - Wahl einer Ombudsperson Datenschutz attac Hannover 

Silke stellt sich freundlicherweise zur Verfügung. Die Wahl wird einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 6 - Räumlichkeiten im August 

Da das Freizeitheim Vahrenwald aus unerfindlichen Gründen im August keine Räume 

für uns zur Verfügung stellt, werden Silke und Doro versuchen, uns für diese 

Zeit im Pavillon anzusiedeln. Wir brauchen am 11. August einen Raum für das 

Plenum, am 18. August 2 Räume für 2 AGen und am 25. August einen Raum für eine 

AG. 

 

TOP 7 - Fortsetzung und Diskussion Resoraunm 

Entfällt, weil Detlev heute nicht am Plenum teilnehmen kann. 

 

TOP 8 - Anfrage der attac-Bundesebene 

Hanni berichtet. Es geht um Aktivitäten der Lokalgruppen, Teilnehmerzahl, Themen 

etc. 

 

TOP 9 - Berichte aus den AGen 

 

TOP 10 - Resoraum Anfrage 

Detlev Fortsetzung 

 

TOP 11 - Termine 

Welcome to stay - Konferenz 


